



Antrag

der Fraktion der FDP

Zukunft der HSH Nordbank

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 35. Tagung mündlich darzulegen, welche Konsequenzen sich für den Landeshaushalt aus den aktuellen Entwicklungen bei der HSH Nordbank ergeben. Insbesondere soll hierbei auf die in der Bilanzpressekonferenz vom 28. August getätigten Äußerungen des HSH-Vorstandsvorsitzenden eingegangen werden, der laut Medienberichten erklärt habe: *„Wir können die Altlasten aus dem Schifffahrtsportfolio trotz der soliden Kernbank nicht tragen. Von denen müssen wir uns befreien und diese auf unsere Haupteigentümer übertragen.“*

Wolfgang Kubicki
und Fraktion